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Città dei Balocchi, il progetto della
“Grande Como”. De Santis (FdI) a
Doria (Willy Brandt): “Lavoriamo
assieme”

Coinvolgere i comuni della cintura con la creazione di una
“Grande Como”: questa l’idea avanzata nei giorni scorsi sul
Corriere di Como dal presidente del Circolo culturale Willy Brandt
Giuseppe Doria, che trova l’appoggio del consigliere di Fratelli
d’Italia Sergio De Santis. “Sono d’accordo – dice il consigliere –
Si dovrebbe affrontare il prossimo piano relativo alla Città dei
Balocchi con un tavolo allargato che comprenda tutti i comuni
della cintura urbana. Come gruppo consiliare di Fratelli d’Italia –
prosegue De Santis – abbiamo presentato, a inizio dicembre, una
mozione che mira a promuovere un confronto politico e
istituzionale che solleciti la realizzazione del progetto di una
“Grande Como”, con la nascita di un Comitato promotore”. La
prima questione da affrontare insieme è quella dell’accesso alla
manifestazione natalizia. Secondo Doria, “serve ragionare in
termini di gestione dell’emergenza. Il capoluogo, – ha detto il
presidente del Circolo al Corriere di Como – con i suoi eventi è in
grado di attrarre migliaia di persone nello stesso momento. Se
tutti pensano ancora di raggiungere il lungolago in auto, allora si
forma una fila unica da Fino Mornasco, come negli ultimi
weekend”. Una comunione di intenti, dunque, quella tra il circolo
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Willy Brandt e il consigliere di Fratelli d’Italia, che lamenta come
ad oggi nessuna forza politica e nessuna figura istituzionale lo
abbia contattato per avviare il confronto. «Spero non si perda
questa opportunità – conclude De Santis – e personalmente
chiederò a Doria di lavorare assieme per trovare i punti in
comune di questa progettualità».


